



COMMUNIQUE SUITE AU PASSAGE DU CYCLONE GARANCE

Reports du Trophée des champions Championnats R1-R2 / Coupe de La Réunion (1^{er} tour)

Mesdames, Messieurs,

En ces heures éprouvantes, nous tenons avant tout à témoigner notre plus profond soutien aux familles durement affectées par le passage du cyclone Garance. À celles qui ont subi de lourdes pertes matérielles, mais plus encore à celles endeuillées par la disparition d'un être cher, nous adressons nos pensées les plus sincères ainsi que l'expression de notre solidarité indéfectible.

Au nom de l'unité régionale, la Ligue Réunionnaise de Football a pris la décision **d'annuler Le Trophée des champions et Le Trophée des championnes**, appelés à lancer officiellement la nouvelle saison footballistique ce dimanche 9 mars au Stade Michel-Volnay de Saint-Pierre. **Cet événement est reporté au 10 août.**

Coup d'envoi les 22-23 mars

Dans le souci de donner le temps nécessaire aux municipalités pour réhabiliter leurs sites sportifs ayant subis d'importants dégâts, la LRF a également décidé **de reporter d'une semaine le coup d'envoi des compétitions officielles**. Initialement programmés le week-end des 15 et 16 mars au calendrier général des compétitions de la LRF, **la première journée des championnats de Régional 1 et de Régional 2, ainsi que le premier tour de la Coupe de La Réunion auront lieu les 22 et 23 mars**. Ces ajustements nécessaires en raison d'un cas de force majeure décaleront, par conséquent, d'une semaine le début de la trêve de juillet-août.

Face à cette épreuve, nous tenons à assurer nos clubs et l'ensemble de nos licenciés de notre entière solidarité. Plus que jamais, la LRF reste unie et mobilisée pour accompagner ses adhérents et leurs familles. Nous saluons d'ores et déjà l'élan de générosité et d'entraide qui émerge au sein de notre communauté. C'est ensemble que La Réunion relèvera la tête.

Le Président de la LRF

Rosaire MORISCOT